

BACCARAT

SPORT ET HUMOUR NE FONT QU'UN



Deux heures d'une véritable épreuve physique et de galères pour certains. a parade avant le départ.

Cette année encore, la météo s'est voulue des plus favorables pour accompagner le grand prix de Baccarat des voitures à pédales, disputé place du général Leclerc. A l'image des quatre précédentes éditions, cette épreuve comptant pour le championnat de France de la discipline, a connu à nouveau le succès. La course a rassemblé les spectateurs dans une ambiance de kermesse et a été appréciée de tous, amassés sur le circuit dessiné par le comité des fêtes organisateur place du Marché et avenue de Lachapelle. Un itinéraire tortueux et relativement éprouvant pour les 25 équipages engagés, un parcours, où les virages très rapprochés et serrés de la salle des fêtes a pesé lourd dans les mollets des moins véloce au moment de la relance. Les curieux ont été conquis par cette épreuve où se sont mêlés technique, vitesse et folklore, où l'esthétique des voitures et les styles vestimentaires de leurs pilotes se relayant, ont été autant d'atouts supplémentaires destinés pour certains à mieux figurer au classement final. De la parade à l'attribution des coupes, dans les stands comme sur l'ensemble du parcours, la bonne humeur a régné en permanence. Fatigant et non dépourvu de gags ou aventures plaisantes, le grand prix de Baccarat a conduit sur le podium « Tigrou » (Foucherans 25) à inscrire son nom à la première place du palmarès 2015 devant la « Reine des neiges » (Tomblaine 54) et « Spiderman » (Reville 50). Figurent également au classement les bolides de la cité du Cristal, les équipages locaux, le « Pâté lorrain », et la voiture « OMS ». Yvette Coudray, première adjointe au maire, accompagnée de Valérie Payeur, présidente de l'UCAB, et Georges Dulac, président du comité des fêtes, ont remis les coupes aux vainqueurs, applaudissant et remerciant chaleureusement tous les participants.